
 

Bericht der 

Volkspartei  

Kreuzstetten 

Liebe Kreuzstetterinnen und Kreuzstetter! 

Themen, die uns am Herzen liegen 

Meinungsaustausch der ÖVP  

Am 16. September gab es erstmalig die Gelegenheit 

bei einem „Grätzelfest“ den Vizebürgermeister 

Hannes Freudhofmaier und sein Team  zu Anliegen 

jeder Art zu befragen. Es gab zahlreiche interessante 

Hinweise und eine sachliche Diskussion zu u.a. fol-

genden Themen: In Oberkreuzstetten beim Spiel-

platz kann die Sicherheit unserer Kinder mit einer 

durchgehenden Hecke verbessert werden. Der 

Standort des Nahversorgers sollte auf der Haupt-

straße bleiben, weil dort die Parkplatzsituation und 

die Zufahrt für die Warenanlieferung besser gege-

ben sind. Weitere Rückmeldungen gab es u.a. zur 

Parksituation beim Gemeindearzt, zum Jugend-

heim, zum Gemeindehausumbau… Wir danken für 

die verschiedenen Rückmeldungen und werden uns 

der Themen sehr gerne annehmen. 

Gemeindeamtsumbau 

Viel geredet wird in der Bevölkerung über die neue 

Rampe beim Gemeindehaus. Über Geschmack lässt 

sich bekanntlich streiten, es steht jedoch die Frage 

im Raum, ob es keine andere schöne Lösung gege-

ben hätte, die nicht so teuer ist. Grundsätzlich sind 

beim Gemeindehausumbau die Innenräume sehr 

schön geworden. Hervorzuheben ist sicher die sehr 

gute Leistung von Wolfgang Gröger. Leider werden 

die Umbaukosten den vom Gemeinderat beschlos-

senen Betrag bei weitem übersteigen. 

PV-Anlage Volksschule 

Die geplante Photovoltaik-Anlage am Turnsaaldach 

wurde so lange zerredet, dass sie nicht rechtzeitig 

umgesetzt werden konnte und dadurch die zuge-

sprochene Tarifförderung verfallen ist. Für eine Ge-

meinde, in der Klimaschutz ein wichtiges Thema 

ist, ist das ein herber Rückschlag! 

 

 

Jugendheim 

Wir freuen uns, dass die Jugend, nicht zuletzt durch 

unsere Hartnäckigkeit, ein neues Jugendheim be-

kommen wird. Die Lage für die neuen Räumlichkei-

ten beim Sportplatz ist gut, insbesondere aus Sicht 

einer eventuellen Ruhestörung. Es wartet aber noch 

viel Arbeit auf die Jugend, bei der sie mit unserer 

Unterstützung rechnen können. Wir lassen sie nicht 

allein. 

Kindergartenbus 

Der mit Fördermitteln angeschaffte Kindergarten-

bus fährt weiterhin. Derzeit ist leider wenig Bedarf. 

Es ist uns ein großes Anliegen, dass möglichst viele 

diesen Service nützen und damit zur Umweltentlas-

tung und Einschränkung des Verkehrsaufkommens 

beim Kindergarten beitragen.  

Keltenfest der VP Kreuzstetten 

Am 9. Oktober fand das alljährliche Fest der ÖVP 

statt. Unter dem Motto Keltenfest gab es bei Ker-

zenschein und mystischer Musik im urigen Ambi-

ente des Heiligenkellers der Zünfte deftige Schman-

kerl und sehr guten Kreuzstettner Wein. An dieser 

Stelle dürfen wir uns bei den zahlreichen Gästen für 

Ihr Kommen bedanken. Als Ehrengäste durften wir 

Herrn Landtagsabgeordneten Ing. Manfred Schulz 

und unseren Bezirksgeschäftsführer Horst Oberma-

yer begrüßen.  

 
Besonders hat es uns gefreut, dass die Jugend 

Kreuzstetten so zahlreich vertreten war.  

 
Herzlich bedanken möchten wir uns bei jenen, wel-

che uns mit Tombolaspenden unterstützt haben. 

Es war ein gelungenes Fest. 

Für die VP Kreuzstetten           Ing. Ingrid Meister 


